

Ma Grande,

Nous venons de passer cinq jour ensemble, et parmi les cadeaux que j'ai reçus à Noël, c'est surtout ta présence que j'ai préférée !

J'ai tant de plaisir à te voir gracieusement virevolter, à t'entendre rire et chanter, ou à parler avec toi !

Depuis ta naissance, il y a maintenant plus de 11 ans, tu ne nous as donné -à part quelques petits ennuis de santé- que des joies et des satisfactions : tu es une élève brillante, tu dances, tu joues de la batterie...et j'en oublie sans doute car en fait, nous ne nous voyons pas assez souvent pour que je te connaisse complètement !

Et c'est bien pour cela qu'il m'arrive lors de mes insomnies-mais pas seulement- de me poser des questions sur ton avenir et tes aspirations et le rôle que je pourrais bien jouer la dedans, le petit grain de sable que je pourrais déposer pour que tu en fasses une perle !

Pourtant quelques indices me donnent des raisons d'espérer !

D'abord, il y a la danse que tu aimes et que tu pratiques ; là, je sais que si ton père a forgé tes connaissances musicales, il n'est pour rien dans ton attirance pour...les mouvements ! D'ailleurs ta maman aussi a déclaré forfait dans ce domaine.

Ensuite, il y a cette nouvelle que tu viens de nous révéler : après avoir longtemps rêvé de devenir vétérinaire, voilà que tu veux être journaliste ! 3ème génération ! C'était mon souhait il y a plus de 50 ans, mais il fallait aller à Lille ou à Bordeaux et ça m'était alors impossible.

Ton père, lui, a fait quelques piges à Radio Bleue Haute Normandie, mais pour gagner sa vie, il a choisi une autre voie.

Alors, lui et moi mettons tous nos espoirs dans ta nouvelle vocation !

Enfin, il y a ton implication envers les autres-qui est générationnelle dans notre famille- te voilà déjà déléguée de classe, et ce n'est qu'un début !

Voilà les grains de sable que j'aimerais avoir semé, mais même si je n'y suis pour rien, je suis très fière de toi !

Je t'embrasse.

-